



EL NIÑO ES HÉROE DEL HOMBRE

Larissa Emanuele da Silva Rodrigues de Oliveira

Lemanuele17@gmail.com

En 1785, Santiago recibe al niño de oro de la patria chilena,
fuerte, primordial y elemental nace el noble Carrera.
El niño gana aires existenciales y aprovecha su infancia
las aventuras de Miguel Carrera son una preparación para su militancia.

La pequeñez del niño no puede ser subestimada,
Carrera era aventurero y algunos lugares desbravaba.
Junto a su amigo Manuel Rodríguez todo valía a la pena,
los juegos eran alegres y la vida permanecía amena.

El tiempo pasó y el niño se convirtió en un hombre crucial
Un militar renombrado en su trayectoria primordial.
Carrera no había olvidado el principal,
El niño es héroe del hombre fundamental

